

OKTOBER 2022

Am 09.05.2014 wurde die europäische Begegnungsstätte auf dem Weinberg am Geiseltalsee eingeweiht.



Absoluter Höhepunkt im Oktober war das Oktoberfest in der Hoppenhauptkirche. Es war selten so gut besucht, wie in diesem Jahr. Zwei Jahre coronabedingte Pause haben die Bürger aus Beuna und darüber hinaus hungrig auf Abwechslung gemacht.

Oktoberfest
in der Hoppenhauptkirche
Beuna
08.10.2022
Beginn 14:30 Uhr

Unsere Gäste können sich freuen auf:

- Die Roßbacher Musikanten
- DJ Ronny
- Kaffee & Kuchen
- Spanferkel + Pute vom Spieß
- Bier vom Fass
- Ornithologie Merseburg e.V.
- Bastelstrecke
- Hüpfburg
- Karussell



Eintritt ist frei

